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  Sicherheit 
Dieser Abschnitt gibt einen Überblick über alle wichtigen Sicherheitsaspekte für einen optimalen Schutz des Personals sowie für einen sicheren Mon-
tageablauf. Bei Nichtbeachtung der in dieser Anweisung aufgeführten Handlungsanweisungen und Sicherheitshinweise können erhebliche Gefahren 
entstehen. Bei der Montage der Kabelabdichtung müssen die entsprechenden Vorschriften der Berufsgenossenschaften, die VDE-Bestimmungen, die 
entsprechenden nationalen Sicherheits- und Unfallverhütungsvorschriften sowie die Richtlinien (Arbeits- und Verfahrensanweisungen) Ihres Unterneh-
mens beachtet werden. Der Monteur muss die entsprechende Schutzausrüstung tragen. Es dürfen nur unbeschädigte Teile montiert werden.

 • OKT nur installieren, wenn keine Gefahr durch eine elektrische Spannung besteht!
      • OKT kann auch durch drücken mit den Fingern am Aufnahmepunkt des Bandes aktiviert werden!
      •  Für die Reinigung dürfen keine lösungsmittelhaltigen Reiniger verwendet werden. Wir empfehlen den Kabelreiniger KRMTX!
      •  Wenn mehr als ein Kabel abgedichtet wird, muss das Konekt Abdichtkreuz verwendet werden!

Kernbohrung/Futterrohr und Medienleitung reinigen (siehe Abb.: 1).
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1 Mount the OKT EN

Äußere Schutzfolie entfernen (siehe Abb.: 2) und OKT aufklappen. 

  Die Zellophanfolie nicht entfernen!

Innere Schutzfolie des Abdichtkits entfernen (siehe Abb.: 3)

Gleitmittel auf die Abdichtkits auf beide Seiten des OKT, sowie auf das Kabel aufbringen (siehe Abb.: 4 und 5).

OKT um das Kabel einrollen, so dass beide Seiten des Abdichtkits überlappen. Richten Sie das OKT unbedingt direkt an der Außenseite des Futterrohrs 
aus (siehe Abb.: 6).

OKT so in das Futterrohr einschieben, dass es 2 mm aus der Kernbohrung heraus steht (siehe Abb.: 7 und 9).

  Nicht mit den Händen in das Futterrohr greifen, während das OKT aktiviert wird!

Band entlang der Wand nach oben ziehen (siehe Abb.: 8).
 OKT wird ausgelöst!

Service-Telefon +49 7322 1333-0 Änderungen vorbehalten.

Service telephone +49 7322 1333-0 Subject to alterations.

  Safety  
This section provides an overview of all the main safety aspects for optimum protection of personnel and a safe installation process. If there is a failure 
to observe the instructions and safety information set out here, this may result in significant hazards. Cable sealing must comply with the relevant 
professional association regulations, VDE provisions, national safety and accident prevention regulations as well as company regulations (work and 
procedural instructions). The fitter must wear the relevant protective clothing. Only intact components may be installed.

 • Install OKT only if there is no risk of electrical voltage!
      • It is also possible to operate the OKT by pressing with the finger at the pont of insertion of the ribbon!
      •  No cleaning agents containing solvent may be used for cleaning. We recommend using the cable cleaner KRMTX.
      •  To seal more then one cable, use the Konekt adhesive cross!

Clean the core drilling/liner and media line (see fig.: 1).

Remove the outside wrapping paper from the OKT (see fig.: 2) and open it. 

  Do not remove the outside cellophane!

Unstick the inside paper of the mastic (see fig.: 3)

Apply lubricant on both sides of the mastic and cable cover (see fig.: 4 and 5).

Roll the OKT overlapping the two sides of the putty. It is necessary to level it directly on the walls of the duct (see fig.: 6).

Push the OKT into the duct so that it protrudes 2 mm from the core drilling (see fig.: 7 and 9).

  Keep hands out of the duct at the time of OKT activataion!

Pull the ribbon up along the wall (see fig.: 8).
 OKT is activated!

2 OKT demontieren
OKT mit einem scharfen Werkzeug durchstechen, von den Kabeln trennen und mit einer Zange drehend raus ziehen.

2 Demount the OKT
Puncture the OKT with a sharp tool, separate it from the cables and turn it with a plier.

Ihr Scan zum  
Montagevideo  
Dichtkissen OKT


